



## Le Haut Pays bigouden se penche sur la cession d'entreprises

**Le Haut Pays bigouden a décidé de travailler sur la question de la cession d'entreprises sur son territoire pour apporter des solutions aux chefs d'entreprise.**

Au-delà de la transmission, le but est de maintenir les savoir-faire, les emplois et les services sur le territoire. Dans cette action, la communauté de communes s'appuie sur différents partenaires : l' Adess , pôle de l'économie sociale et solidaire en Cornouaille, la Direccte Bretagne , l'[association Egee](#) , les chambres consulaires et l' Urscop de l'Ouest . De nombreuses actions ont déjà été menées dans l'Ouest-Cornouaille, partant du constat qu'une cession d'entreprise, ça se travaille en amont.

Trente-quatre entreprises contactées

Dans le secteur, 34 entreprises ont été ciblées selon des critères définis : deux salariés minimum, immatriculée depuis plus de sept ans et dont le chef d'entreprise a au moins 55 ans. Courant février, un courrier sera adressé personnellement à chaque chef d'entreprise repérée pour présenter l'action et informer de l'appel dans la quinzaine suivante d'un des bénévoles d'[Egee](#).



Annie Kérouédan, animatrice économique, et Philippe Ronarc'h, vice-président du Haut Pays bigouden (à gauche), ont rencontré, jeudi, les différents partenaires sur la question de cession d'entreprise.



[Visualiser l'article](#)



08x4Tn36U1JrvLFbO31KAiIMIRNY29fz9zYwOzdtYVgJoi9z3G5HWpKfPq3QjKL6fedimNLE8kcvGKHivHclTgNzAO